

XV CAPÍTULO XV

EL SELLO DE DIOS



VERÉIS LA NATURALEZA COMPORTÁNDOSE COMO NUNCA, PERO NO OS ASUSTARÉIS, PORQUE SABRÉIS QUE ES ADVERTENCIA PARA DAROS CERTEZA DEL FINAL, PARA QUE OS AFANÉIS EN GANAR LAS RIQUEZAS DEL ALMA.

DEBÉIS SILENCIAR LA MENTE, ESTANDO ALERTA A LA INSPIRACIÓN DEL ALMA QUE QUIERE ADVERTIROS DE VUESTRO DESTINO.

EL DERRIBO QUE SUFRIRÁ NUESTRA CIVILIZACIÓN, EL DÍA DEL FIN DEL MUNDO, SERÁ POR CULPA DE LA LÓGICA HUMANA, POR VIVIR DE ESPALDAS AL PLAN DE DIOS. NO PODÉIS PEDIR AYUDA A DIOS, PARA QUE VUESTRA PROPIA COSECHA NO SEA VUESTRA TUMBA SI NO DEJÁIS DE SEMBRAR LA MUERTE, PORQUE ES EL CUMPLIMIENTO DE SU LEY LO QUE NOS TRAE EL DEVENIR.

¿ACASO HABÉIS OLVIDADO QUE LA SIEMBRA ES LIBRE Y QUE LA COSECHA ES OBLIGATORIA? ¿HABÉIS OLVIDADO SU PALABRA?

LOS JINETES DEL APOCALIPSIS CABALGARÁN SOBRE LA TIERRA Y EL FUEGO, SOBRE EL AGUA Y EL VIENTO, Y SERÁN EL AGUA Y EL VIENTO QUIENES LLEVARÁN DE LA MANO, A LA MUERTE.

¿CÓMO RECONOCERÁN LO QUE HAN DE RESPETAR?

EN LOS DÍAS DEL APOCALIPSIS VERÉIS LLOVER FUEGO DEL CIELO, FUEGO DESTRUCTOR Y PROPAGADOR DE LA MUERTE INVISIBLE. PERO NO PENSÉIS QUE ES UN CASTIGO DIVINO, COMO SERÍA LÓGICO. TAMBIÉN LA CAUSA ES NUESTRA, PORQUE CUANDO EL UNIVERSO TERMINE EL DESARROLLO DE SUS TRES DIMENSIONES LÓGICAS, LA LÓGICA UNIVERSAL TERMINARÁ, Y CUANDO LA LÓGICA SE DETENGA, CAERÁN SOBRE NUESTRAS CABEZAS LOS MILES DE TONELADAS DE CHATARRA QUE HEMOS LANZADO AL ESPACIO SIN HABER PREGUNTADO NI A DIOS.

HAY GRANDES Y PEQUEÑAS CHATARRAS, CON CORAZONES NUCLEARES, SOBRE NUESTRAS CABEZAS, Y SU CAÍDA CONTAMINARÁ LAS AGUAS Y EL AIRE, Y SERÁN MUCHOS LOS QUE QUERRÁN MORIR MÁS DEPRISA.

SI QUERÉIS SALVAROS NECESITÁIS EL SELLO DE DIOS Y PARA ELLO HABÉIS DE PENSAR EN SALVAROS TODOS, PORQUE TODA LA HUMANIDAD, COMO LAS CÉLULAS DE UN ORGANISMO, ES UNA SOLA UNIDAD EN EL ALMA UNIVERSAL.

COMO ES UN SOLO CORAZÓN QUIEN ALIENTA LA VIDA DE CADA CÉLULA Y CADA ÓRGANO DEL CUERPO HUMANO, TAMBIÉN ES UN SOLO CORAZÓN QUIEN ALIENTA TODAS LAS ALMAS DE LA HUMANIDAD.

MI CAUSA ES LA UNIDAD Y EL ORDEN DEL ALMA.

UNIDAD EN EL AMOR Y ORDEN EN LA SABIDURÍA.

SON MUCHOS LOS QUE ESTÁN EN MI CAUSA, SACRIFICÁNDOSE POR VIVIR DENTRO DE LA LEY Y EL ORDEN DE DIOS, EN MEDIO DE TANTAS LEYES Y TANTOS ÓRDENES, ELLOS Y ELLAS TIENEN EL SELLO DE DIOS, QUE ES LUZ SUFICIENTE EN EL ALMA.

LOS QUE OBRAN POR EL INTERÉS DE LA MENTE, OLVIDAN EL INTERÉS DE SU ALMA, TIENEN APAGADA LA LUZ DEL ALMA Y VIVEN EN LA OSCURIDAD, PORQUE ELLOS SON OSCURIDAD Y LA OSCURIDAD NO ES MI CAUSA.

LAS FURIAS ELEMENTALES DE LA NATURALEZA EVITARÁN DAÑAROS, SI NO SOIS OSCURIDAD, SI NO ESTÁIS EN AUSENCIA DE LUZ PROPIA, PORQUE ELLAS PUEDEN VER LA LUZ DEL ALMA, QUE ES EL AMOR PROPIO DEL ALMA, **EL SELLO DE DIOS.**

LA HUMANIDAD NACERÁ A LA 4ª DIMENSIÓN, SIN OTRA OPCIÓN. DE NUESTRA VOLUNTAD DEPENDE, QUE NAZCAMOS EN PERFECTA UNIDAD Y EN PERFECTO ORDEN, O COMO UN NIÑO MALFORMADO, CON POCO PESO, DEBILITADO EN SU FUERZA Y EN SU PERFECCIÓN.

SI QUERÉIS TENER LUZ EN EL ALMA, TENÉIS QUE DAR DE VOSOTROS MISMOS, SIN MIEDO A QUEDAROS VACÍOS, PORQUE COMO NINGÚN MÚSCULO LLEGA A LA POBREZA, HACIENDO EJERCICIO DE FUERZA, NINGUNA VOLUNTAD SE PIERDE HACIENDO EJERCICIO DE PERFECCIÓN.

NO VENGO A OBLIGAROS A DAR NADA, NI VENGO A CAMBIAR VUESTRA RAZONABLE ADORACIÓN POR LA LÓGICA. YA OS HE DICHO QUE SERÁ LA FURIA ELEMENTAL QUIEN OS DEJE DESNUDOS DE TODA

RIQUEZA SUPERFLUA, Y SERÁ LA LÓGICA MISMA QUE ORDENA EL UNIVERSO QUIEN SE PARARÁ, Y TODO CUANTO HABÉIS LEVANTADO CON LA LÓGICA DE LA MENTE, DE ESPALDAS AL ORDEN DE DIOS, SE CAERÁ POR SÍ MISMO, Y TENÉIS QUE CUIDAROS DE NO ESTAR DEBAJO.

NO VENGO A REVOLUCIONAR EL PASADO, QUE ES EL ESPACIO, YO VENGO A REVOLUCIONAR EL TIEMPO, QUE ES EL FUTURO.

MI REVOLUCIÓN NO ES EN EL ESPACIO, SINO EN EL TIEMPO.

LAS ARMAS DE MI REVOLUCIÓN SON EL AMOR Y LA SABIDURÍA.

LA META DE MI REVOLUCIÓN ES LA LUZ Y EL COLOR DEL ALMA.

EL ORDEN DE MI REVOLUCIÓN ES UNIÓN EN AMOR Y EN SABER.

EL FIN DE MI REVOLUCIÓN ES LA ARMONÍA UNIVERSAL.

MI REVOLUCIÓN ES LA LUCHA INTERIOR, DUELO ENTRE LA RAZÓN INTERESADA DE LA MENTE Y LA RAZÓN DESINTERESADA DEL ALMA.

MI REVOLUCIÓN ES LA GUERRA DE LA LIBERACIÓN DEL ALMA.

LOS GUERREROS DE MI REVOLUCIÓN SON LOS GUERREROS DE LA LUZ Y EL COLOR A LA CONQUISTA DEL ALMA.

YO SOY LA REVOLUCIÓN DEL ALMA.

NO SOY UN MENSAJERO DE LA REVOLUCIÓN FINAL.

YO SOY LA REVOLUCIÓN FINAL.

MI REVOLUCIÓN NO PUEDE SER SIN VOSOTROS, PERO VOSOTROS NO PODÉIS SER SIN MI REVOLUCIÓN. SI NO OBRÁIS POR VUESTRA ALMA, ESTARÉIS CONDENADOS A CONOCER VUESTRO PROPIO INFIERNO, EN SU LÓGICA FINAL.

NO TENÉIS DEFENSA ANTE EL TIEMPO, NO PODÉIS HUIR DE ÉL, NI TAMPOCO PODÉIS ACERCAROS A ÉL, ESTÁIS TAN DESVALIDOS ANTE ÉL, COMO CIEGOS QUE NO ENCUENTRAN APOYO NI ORIENTACIÓN.

NO OS AFERRÉIS A VUESTROS GRANDES Y ALTOS EDIFICIOS LÓGICOS, PORQUE EL ÚLTIMO DÍA DEL MUNDO ESTARÉIS MÁS SEGUROS ABRAZADOS A UN ÁRBOL VIEJO, QUE A VUESTRO MÁS MODERNO RASCA-CIELOS.

MI REVOLUCIÓN ES LUCHA INTERIOR, PARA DEVOLVER EL HONOR A NUESTRAS ALMAS, DEVOLVIENDO LO QUE NO ES NUESTRO, POR PROPIA VOLUNTAD.

VERDAD, SON LOS ORÍGENES DE MI REVOLUCIÓN.

FRATERNIDAD, ES EL CUERPO DE MI REVOLUCIÓN.

IGUALDAD, SON LOS MIEMBROS DE MI REVOLUCIÓN.

LIBERTAD, ES EL FIN Y EL PRINCIPIO DE MI REVOLUCIÓN.

MI REVOLUCIÓN ES ENTREGARSE A LA CAUSA DEL ALMA, SIRVIENDO DE EJEMPLO DE PERFECCIÓN Y ENTREGA FRATERNAL, DESPERTANDO LA IGUALDAD ENTRE TODOS LOS SERES HUMANOS, Y VIGILANDO LA LIBERTAD COMO EL FRUTO MÁS SAGRADO DE DIOS Y DEL HOMBRE.

MI REVOLUCIÓN ES QUE NADIE CAREZCA DE LO QUE LE ES NECESARIO, PARA HACER SUS PROPIOS FRUTOS, HACIENDO SU PROPIO EJERCICIO DE PERFECCIÓN, PARA DESCUBRIR SU ALMA. IGUAL QUE PROCURÁIS LO NECESARIO A UN ÁRBOL FRUTAL PARA QUE PUEDA DAR SUS PROPIOS FRUTOS, Y DEJÁIS QUE SEA SU TIEMPO, QUIEN OS DEMUESTRE SU PROPIA PERFECCIÓN FINAL.

**MI REVOLUCIÓN ES DAR A CADA UNO LO QUE ES SUYO.
SIN QUITAR NADA A NINGUNO.**

LA VERDAD DEL SER HUMANO ES SU ALMA INMORTAL.

LA FRATERNIDAD ES SU UNIDAD EN EL ALMA UNIVERSAL.

LA IGUALDAD ES EL AMOR, LA LEY INFINITA DE DIOS.

LA LIBERTAD ES LA SABIDURÍA, EL ORDEN ETERNO DE DIOS.

MI CAUSA ES LA UNIDAD DEL ALMA EN LA LEY Y EL ORDEN DE DIOS.

COMO UNA SOLA FAMILIA, UNIDOS EN EL AMOR Y ORDENADOS EN LA SABIDURÍA, OBRANDO EN EL PLAN ÚNICO DE DIOS, QUE ES LA PERFECCIÓN DE TODAS LAS ALMAS, LOS PUEBLOS QUE SIGUEN MI REVOLUCIÓN ESTÁN EN MI CAUSA Y TIENEN EL SELLO DE DIOS. PERO SI SÓLO QUERÉIS VUESTRO LÓGICO INTERÉS, SÓLO TENDRÉIS VUESTRA LÓGICA RECOMPENSA.

MÁS ALLÁ DE LA RAZÓN ESTÁ LA VERDAD, Y MÁS ALLÁ DEL TIEMPO ESTÁ LA ETERNIDAD. SÓLO PODÉIS LLEGAR MÁS ALLÁ DE LA

RAZÓN Y DEL TIEMPO, POR EL BAUTISMO DEL ALMA, QUE QUITA LOS PECADOS DEL ALMA Y DA RESPONSABILIDAD ANTE LA LUZ.

LA LEY ÚNICA DE DIOS ES AMOR, TODOS SOMOS IGUALES ANTE EL AMOR, EL AMOR SIRVE A TODOS SUS HIJOS POR IGUAL.

EL ORDEN ÚNICO DE DIOS ES SABIDURÍA, QUE ES EL CONOCIMIENTO DEL ORDEN QUE SIGUE EL DESARROLLO DE LA PERFECCIÓN, TODOS SOMOS DIFERENTES ANTE LA SABIDURÍA, LA SABIDURÍA DA SU PROPIO EJEMPLO Y RESPETA EL ORDEN PROPIO DE TODOS SUS HIJOS.

VERDAD, FRATERNIDAD, IGUALDAD, LIBERTAD, SON LA REALIDAD ETERNA, PERO ENCERRADOS EN LA LÓGICA, NO PODÉIS COMPRENDER LO QUE ES ETERNO. SIN EMBARGO, NUESTRO UNIVERSO ESTÁ CRECIENDO DENTRO DE LA ETERNIDAD, QUE ES LA 4ª DIMENSIÓN.

MI REVOLUCIÓN ES ETERNA REALIDAD EN LA 4ª DIMENSIÓN.

LOS GUERREROS DE MI REVOLUCIÓN, INSPIRAN Y FORTALECEN EL ALMA DEL PRÓJIMO Y LA NATURALEZA, CON SU PROPIO EJEMPLO DE PERFECCIÓN Y ENTREGA VOLUNTARIA.

ELLOS PROCLAMAN EL FINAL DE LOS TIEMPOS, EL BAUTISMO DEL ALMA Y LA LLEGADA DEL HIJO DE DIOS PARA JUZGAR A LAS ALMAS QUE ESTÉN EN SU LEY Y SU ORDEN, EL DÍA DEL JUICIO FINAL.

MIS GUERREROS TIENEN LUZ MULTICOLOR DEL ESPÍRITU SANTO, Y LA DERRAMAN SOBRE LAS ALMAS QUE ESTÁN A OSCURAS, ELLOS SON LOS MENSAJEROS DE LA LUZ, Y LA LUZ DE SU MENSAJE, HACE DESAPARECER LAS TINIEBLAS COMO POR ENCANTO.

MIS GUERREROS NO LUCHAN CONTRA LA INJUSTICIA Y LA ENVIDIA, PERO SE APARTAN DE ELLAS PARA FORTALECER A SUS VÍCTIMAS. EL RESPETO A TODA FORMA DE VIDA QUE RESPIRA POR SÍ MISMA, Y LA LIBRE VOLUNTAD DEL PRÓJIMO, ES EL HONOR DE LOS MENSAJEROS DE LA LUZ. ELLOS SIEMPRE DAN MÁS, DE LO QUE TOMAN, DAN LA LUZ Y SE DAN A SÍ MISMOS CON LA LUZ. ELLOS SÓLO TOMAN LO JUSTO PARA SÍ MISMOS, PORQUE HAN DE APRENDER A DIFERENCIAR LO QUE ES NECESIDAD DE LO QUE ES DESORDEN.

LOS MENSAJEROS DE LA LUZ Y EL COLOR SON APRENDICES EN ESTA DIMENSIÓN, Y SON MAESTROS EN LA 4ª DIMENSIÓN.

ES SU TAREA, INSPIRAR Y FORTALECER LA VIDA DEL PRÓJIMO, CUIDÁNDOLA Y PROTEGIÉNDOLA COMO SI FUERA PROPIA, POR LA GRACIA DE DIOS.

POR LA GRACIA DE DIOS, QUE ES LA LUZ DEL ALMA, ELLOS TRABAJAN PARA ENRIQUECER LA NATURALEZA Y DEVOLVERLE SU ORDEN NATURAL. VIVEN EN COMUNIÓN CON LA NATURALEZA Y RENIEGAN DE TODOS LOS INVENTOS DE LA MENTE, QUE SON NOCIVOS PARA LA SALUD DE LA NATURALEZA Y LA SALUD DEL PUEBLO.

QUIENES ESTÁN EN MI CAUSA, SÓLO SE ALIMENTAN DE LOS FRUTOS DE LA TIERRA, PORQUE SABEN QUE LA LEY DE DIOS NO ES EL ROBO, NI LA ESCLAVITUD, NI LA MUERTE, SINO LA ENTREGA, LA LIBERTAD Y LA VIDA ETERNA.

QUIEN MATA PARA VIVIR, ATRAE SOBRE SÍ LA MALDICIÓN DE LA MUERTE.

NO SE PUEDE LLEGAR A LA LUZ, CAUSANDO OSCURIDAD.

NO SE PUEDE LLEGAR A LA SABIDURÍA, CAUSANDO DESORDEN.

NO SE PUEDE LLEGAR A LA RIQUEZA, CAUSANDO RUINA.

NO SE PUEDE LLEGAR A LA LIBERTAD, CAUSANDO ESCLAVITUD.

NO SE PUEDE DISFRUTAR VIDA ETERNA, CAUSANDO LA MUERTE.

NO PODEMOS COSECHAR MÁS QUE AQUELLO QUE SEMBRAMOS.

EL RESPETO ES EL PRINCIPIO DEL ORDEN, QUE CONSIDERA SAGRADO EL DESARROLLO PROPIO DE CADA SEMILLA DEL PUEBLO DE DIOS.

TODOS SE ENTREGAN A LA PERFECCIÓN DE SU ALMA, TODOS DAN SU EJERCICIO DE PERFECCIÓN, Y NINGUNO PASA NECESIDAD NI DE PLACER NI DE DEBER.

AL MARGEN DE SU PROPIA RIQUEZA, EL CIELO ES ABUNDANCIA DE TODA RIQUEZA, PORQUE TODOS SIEMBRAN SU PROPIA RIQUEZA CON ABUNDANCIA.

AL MARGEN DE SU PROPIA RIQUEZA, EL CIELO ES ABUNDANCIA DE TODA RIQUEZA, PORQUE TODOS SIEMBRAN SU PROPIA RIQUEZA CON ABUNDANCIA.

LA ABUNDANCIA ES EL FRUTO FINAL DE UNA SIEMBRA ORDENADA. PARA OBTENER TAN PRECIADO FRUTO HAY QUE EMPEZAR SEMBRANDO CON LEY Y ORDEN. LEY ES AMOR Y ORDEN ES SABIDURÍA, EL AMOR ES LA TIERRA QUE LABRAMOS Y HACE CRECER TODAS LAS SEMILLAS QUE ENCIERRAN UN PODER DE DIOS.

SEMBRANDO RESPETO. HABRÁ PAZ. SEMBRANDO PAZ, HABRÁ LIBERTAD. SEMBRANDO LIBERTAD, HABRÁ CREATIVIDAD. SEMBRANDO CREATIVIDAD, HABRÁ RIQUEZA. SEMBRANDO RIQUEZA, HABRÁ ABUNDANCIA.

EN ESTA DIMENSIÓN NADIE PARECE SABER, QUÉ ES LA LIBERTAD, PERO SER LIBRE, EN EL CIELO, ES CONOCER EL ORDEN DE LA PERFECCIÓN, ES ESTAR LIBRE DE TODA DEPENDENCIA FÍSICA, EMOCIONAL Y MENTAL. ES SER DUEÑO Y SEÑOR DE LA PROPIA VOLUNTAD. ES SER LIBRE, DENTRO DE LA PERFECCIÓN INFINITA Y EL ORDEN ETERNO, QUE ES DIOS.

AQUÍ, LA LIBERTAD ES ILUSIÓN, MIENTRAS UNOS TIENEN MUCHA, OTROS NO TIENEN NINGUNA. EL RESULTADO DE TAL DESORDEN ES UNA SOCIEDAD REPRIMIDA, EMPOBRECIDA, Y SIEMPRE AMENAZADA.

AQUÍ NO HAY LIBERTAD, EL QUE TIENE MAYOR LIBERTAD, NECESITA MAYOR SEGURIDAD, DE MODO QUE NADIE ES LIBRE.

LA LIBERTAD, SÓLO PUEDE SER DE TODOS, O DE NINGUNO, Y LA LÓGICA OS IMPIDE COMPRENDER ALGO TAN SENCILLO.

LA MENTE QUIERE SEGURIDAD EN LA LIBERTAD, Y ESTO ES IMPOSIBLE, PORQUE SEGURIDAD Y LIBERTAD, ES UN SOLO DESARROLLO, COMO LA SEGURIDAD QUE NECESITAMOS CUANDO SOMOS NIÑOS Y LA LIBERTAD QUE NECESITAMOS AL SER ADULTOS.

SEGURIDAD Y LIBERTAD SON LOS DOS EXTREMOS DE UNA SOLA REALIDAD. LA SEGURIDAD ES EL OTRO EXTREMO DE LA LIBERTAD, NO HAY LIBERTAD EN LA MEDIDA QUE NECESITAMOS SEGURIDAD.

LA LIBERTAD EN EL ESPACIO, ES ILUSIÓN, SI NO CONOCEMOS EL FUTURO.

LA LIBERTAD ES SEGURIDAD EN EL TIEMPO, SEGURIDAD DE QUE NO HA DE FALTARNOS PLACER NI DEBER.

LA LIBERTAD ES LA SEGURIDAD DE LA VOLUNTAD Y EL DESCANSO DE LA MENTE, PARA DESCUBRIR LA PROPIA PERFECCIÓN.

LA LIBERTAD ES LA ETERNA MOTIVACIÓN DE LA VOLUNTAD.

LA LIBERTAD SE TRANSGREDE INDUCIENDO AL ERROR, ARRUINANDO LO QUE SOLICITAMOS ENRIQUECER Y DESORDENANDO LO QUE SOLICITAMOS ORDENAR.

XV-7

147

EDUCAR MAL, ARRUINAR, DESORDENAR, SON PECADOS CONTRA LA LIBERTAD, QUE SE REDIMEN, RECONDUCIENDO, ENRIQUECIENDO, Y ORDENANDO.

DENTRO DEL ORDEN SOCIAL, SÓLO SE AVANZA DANDO PERFECCIÓN, EL QUE MÁS DA Y ENSEÑA MÁS, ORDENA AL QUE DA MENOS Y SABE MENOS, PARA ENSEÑARLE A DAR MÁS, SABIENDO MÁS. **EN EL CIELO NO SE ORDENA PARA PEDIR, SINO PARA DAR.**

NADIE EXIGE A NADIE PARA QUE DE MÁS DE SÍ MISMO, PORQUE HA DE SER LA PROPIA VOLUNTAD QUIEN SE EXIJA, PERO POR ELLO, EL QUE DA MÁS, ORDENA MÁS, Y TIENE MAYOR PRESTIGIO Y PESO EN LA UNIDAD SOCIAL.

EN EL CIELO, ES RIQUEZA EL HONOR, Y ES POBREZA EL DESHONOR.

NO LLEVÉIS VUESTROS CASTIGOS MÁS ALLÁ DE LA JUSTA DEGRADACIÓN SOCIAL, QUE ES EL DESHONOR, PARA NO CAER EN EL JUICIO Y LA VENGANZA, QUE SON SÓLO DE DIOS.

SÓLO CON AMOR PODÉIS CORREGIR O CASTIGAR. NO NECESITARÉIS CASTIGAR CON DOLOR AL HOMBRE, SI EDUCÁIS AL NIÑO CON AMOR.

AMOR, ES TODO CUANTO NECESITA EL NIÑO, PARA SER HOMBRE DE BIEN. SABIDURÍA, ES LO QUE NO LE DEBE FALTAR, CUANDO MUESTRE SU SED. HAY QUE GUARDAR LA SABIDURÍA COMO AGUA VIVA, PARA CALMAR LA FUTURA SED.

EN LA UNIDAD DEL AMOR Y EN EL ORDEN DE LA SABIDURÍA, SE DISFRUTA EN LA MEDIDA QUE SE DA, Y ASÍ, TODOS SE ESFUERZAN EN DAR MÁS DE SÍ MISMOS, PARA DISFRUTAR MÁS DE LO QUE DAN LOS DEMÁS. CADA UNO DA SUS PROPIOS FRUTOS, Y ASÍ RECIBE DE LOS FRUTOS DE LOS DEMÁS. SÓLO DÁNDOLO TODO A LA UNIDAD, SE RECIBE TODO DE LA UNIDAD.

TODOS TIENEN LAS MISMAS OPORTUNIDADES PARA PERFECCIONARSE Y LAS VENTAJAS DE LA UNIÓN DE TODOS, SE DISFRUTAN POR IGUAL, NADIE HACE RIQUEZA ILUSORIA, QUE ES PROMESA, SINO REAL, Y LA RIQUEZA REAL, ES EL SUDOR.

EN ESTA DIMENSIÓN, EL ESPACIO PROPIO DE LA NATURALEZA, ESTÁ FRAGMENTADO CON FRONTERAS DENTRO DE FRONTERAS, HASTA LÍMI-

TES DE LOCURA, POR RAZONES LÓGICAS, CLARO ESTÁ. EN EL CIELO NO HAY NI UNA SOLA PROPIEDAD PRIVADA, PORQUE ESTANDO DENTRO DE DIOS, NO HAY FORMA DE PRIVARSE DE ÉL. PERO AQUÍ, TODAVÍA CREÉIS QUE DIOS ES ALGO APARTE DE VOSOTROS, Y QUE PODÉIS VIVIR SIN ÉL.

XV-8

148

LA PROPIEDAD PRIVADA ES OTRO INVENTO DE LA MENTE, QUE COMO NO ES NADIE, SÓLO ES MEMORIA, SIEMPRE TRATA DE APROPIARSE DE ALGO, PARA SER ALGO.

TODO ES DE DIOS, Y TODO ES PARA NOSOTROS. ÉL NOS ENTREGA SU RIQUEZA SEGÚN ENTREGAMOS LA NUESTRA, Y NOS ENSEÑA SU PODER, EN LA MEDIDA QUE ENSEÑAMOS EL NUESTRO.

A DIOS NO LE HABÉIS PAGADO LA TIERRA, SINO A ALGÚN ILUSO QUE SOÑABA POSEERLA, PERO POR ACTUAR DE BUENA FE, NO SOIS RESPONSABLES. AUNQUE YA OS HE DICHO, QUE DESDE QUE SABÉIS, SOIS RESPONSABLES, Y QUE VUESTRA LIBRE VOLUNTAD SERÁ RESPETADA, HASTA QUE SEA EL MISMO TIEMPO QUIEN LA DESPIERTE O LA QUIEBRE.

SI QUERÉIS DISFRUTAR DE LA RIQUEZA Y LA LIBERTAD QUE REINAN EN EL CIELO, DEBÉIS EMPEZAR A VIVIR AQUÍ EN SU LEY Y SU ORDEN.

DEVOLVEDLE A DIOS LA TIERRA, QUEDÁNDOOS CON LO JUSTO PARA PERFECCIONAR VUESTRAS ALMAS, PARA QUE LA TIERRA SOBRE LA QUE VIVÍS SEA REFLEJO DE VUESTRA PROPIA PERFECCIÓN.

CADA ALMA TIENE POTESTAD SOBRE EL ESPACIO, EN LA MEDIDA QUE SE HACE RESPONSABLE DE PERFECCIONARLO.

CUANDO LLEGA AL CIELO UN HOMBRE QUE VIVE DE LA CARIDAD, LE HACEN VOLVER, PARA EJERCITAR SU FUERZA, SU SENSIBILIDAD, Y SU INTELIGENCIA, DANDO PERFECCIÓN.

SI LLEGA AL CIELO, UN HOMBRE SABIO, LE HACEN VOLVER PARA ENSEÑAR.

SI LLEGA UN HOMBRE FUERTE, LE HACEN VOLVER PARA FORTALECER.

SI LLEGA UNO QUE HA DADO TODA SU FUERZA Y TODO SU SABER, LE HACEN VOLVER CON UNA PREGUNTA. ¿Y LOS DEMÁS?

LO QUE ES NATURAL EN EL SER HUMANO Y EN LA NATURALEZA, NO DEBÉIS PROHIBIRLO. **LA FALTA ESTÁ EN LA IGNORANCIA, Y EL PECADO, EN EL ABUSO.** NO DEBÉIS PROHIBIR, SINO EDUCAR, INFORMANDO BIEN, EN SU MOMENTO, DE LAS VIRTUDES Y LOS PELIGROS, DE LOS EFECTOS

DE CADA DOSIS. SI FUERA SU VOLUNTAD, MORIR, PARA COMPRENDER, ¡ES LIBRE!, Y RESPONDERÉIS SI AL TRATAR DE IMPEDIRLO HABÉIS IDO MAS ALLÁ DE LA EDUCACIÓN. PORQUE TODOS HABÉIS MUERTO MUCHAS VECES, PARA SABER LO QUE SOIS, Y ALGUIEN HA DEBIDO ENSEÑAROS, O AL MENOS, NADIE OS HA IMPEDIDO APRENDERLO.

DIOS NOS ENVÍA AQUÍ PARA DESCUBRIRNOS POR NOSOTROS MISMOS.

¿CÓMO OS ATREVÉIS A INTERFERIR EN LOS PLANES DE DIOS?

¿CÓMO OS ATREVÉIS A PROHIBIR LO QUE HA DE DESCUBRIR EL ALMA?

SI QUERÉIS QUE PREVALEZCA EL BIEN, PRIMERO DEBÉIS EDUCAR EN EL BIEN A VUESTROS HIJOS, POR VOSOTROS MISMOS, PORQUE SI LOS DEJÁIS EN MANOS DEL INTERÉS, PARA SEGUIR VOSOTROS, OTRO INTERÉS, ELLOS MISMOS OS AJUSTARÁN LAS CUENTAS, EN LA MADUREZ DE SU PROPIO DESARROLLO INTERESADO.

LA MAYOR BENDICIÓN DE DIOS SON VUESTROS HIJOS, PORQUE ES GRACIAS A VUESTRA ENTREGA A ELLOS, QUE PUEDEN LUCIR VUESTRAS ALMAS. NO PODÉIS TENER MÁS HIJOS QUE LOS QUE OS HA CONCEDIDO LA PALABRA, DESDE ANTES QUE NACIERAIS, Y SI LES HABÉIS NEGADO LA LUZ, TAMBIÉN SE LA HABÉIS NEGADO A VUESTRA ALMA.

NO OFENDÉIS A DIOS, SI AMÁNDOOS OS GOZÁIS.

¿CÓMO PODRÍA OFENDERSE? SI SOIS LIBRES, Y PODÉIS GOZAR, ES POR SU VOLUNTAD.

SOIS LIBRES DE EMPLEAR VUESTRA ENERGÍA Y VUESTRO TIEMPO EN LO QUE MÁS OS GUSTE, PARA IR DESPERTANDO VUESTRA VOLUNTAD, PERO SI INDUCÍS A LA INOCENCIA, O ENGAÑÁIS, O VIOLENTÁIS OTRA VOLUNTAD, PECÁIS.

SOIS LIBRES HASTA QUE COMPROMETÉIS VUESTRA PALABRA QUE ES VUESTRO HONOR, ENTONCES SÓLO SOIS LIBRES, DENTRO DE VUESTRA PROMESA, Y SI PERDÉIS VUESTRO HONOR EN LA TIERRA, NO LO ENCONTRARÉIS EN EL CIELO.

COMO ESTÁ CONTADO EL NÚMERO DE VUESTROS HIJOS EN LA TIERRA, TAMBIÉN ESTÁ CONTADO EL NÚMERO DE LAS ALMAS EN EL CIELO, Y COMO YA ESTAMOS CERCA DE NACER AL CIELO, NACERÁN CADA VEZ MENOS ALMAS EN ESTA DIMENSIÓN, SEGÚN NOS VAMOS ACERCANDO AL

FINAL DE LOS TIEMPOS, PARA ALERTARNOS AÚN MÁS, SOBRE EL INMINENTE NACIMIENTO DE NUESTRA ALMA A LA 4ª DIMENSIÓN.

NO OS DEIS POR PERDIDOS, POR NEGRA QUE ESTÉ VUESTRA ALMA, HACEOS DIGNOS, SIENDO EJEMPLO DE ENTREGA DESINTERESADA.